

Martínez de Lecea y Joxean Sagastizabal acudirán al ciclo Bibliotecas animadas

La segunda edición del programa arranca el domingo Talleres, charlas, recitales, cuenta cuentos y proyecciones se desarrollarán hasta marzo

Carlos González. Vitoria.

Durante el pasado otoño, el Departamento Municipal de Cultura puso en marcha el programa Bibliotecas animadas con la intención de afianzar el hábito de la lectura en los que ya lo tienen interiorizado y animar a coger un libro a aquellos que no son muy asiduos a las letras. Tras la buena aceptación de esta primera edición, el Ayuntamiento de Vitoria se ha decidido a organizar una segunda parte que arrancará este domingo y se alargará hasta finales de marzo.

Talleres, conferencias, cuenta cuentos, recitales, tertulias, mesas redondas, proyecciones cinematográficas, talleres y encuentros con escritores marcarán una agenda destinada tanto al público infantil como al adulto bajo el convencimiento, como ayer explicó la concejala de Cultura, Encina Serrano, de que leer es beneficioso para todos y para ello la red de bibliotecas municipales (tanto generales como familiares) ofrece unas interesantes condiciones.

Los autores Joxean Sagastizabal (8 de febrero en Hegoalde) y Toti Martínez de Lecea (19 de febrero en Iparralde) protagonizarán los dos encuentros con autores de la actualidad.

Con casi el doble más de plazas que en la primera edición, este ciclo comenzará el próximo día 28 en el centro cívico Aldabe a las 12.30 horas con un festival literario para los más pequeños que también servirá para hacer entrega de los premios a los ganadores del III Concurso Infantil de Cuentos.

En total se han organizado 44 actividades en los centros cívicos de Abetxuko, Aldabe, Arana, Ariznabarra, Arriaga, El Pilar, Hegoalde, Iparralde, Judimendi y Lakua. Además, el Consistorio ha editado más de 23.000 folletos para anunciar este programa, unas publicaciones que también incluyen un apartado de sugerencias tanto musicales como literarias. Serrano recordó que tanto los préstamos como los fondos residentes en las bibliotecas municipales siguen aumentando, aunque quiso hacer una especial referencia a la importancia que de un tiempo a esta parte están consiguiendo los centros diseñados de forma específica para las familias. La siguiente fase de esta campaña se desarrollará a partir de abril para arropar la celebración del Día del Libro. "Nuestras bibliotecas son un referente y deben seguir siéndolo", apuntó la concejala.